



大阪市立波除小学校  
06-6583-4000  
令和7年6月27日  
NO.4

## ☆いよいよ7月 夏本番！暑さに負けないで！

皆様には、平素より本校教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

6月9日、近畿地方が梅雨入りしました。梅雨の時期は、雨とじめじめとした湿気、蒸し暑さで、子どもたちも体調をくずしがちな1か月となります。また、二十四節気では7月7日を「小暑」、7月22日を「大暑」といい、本格的な夏を迎えます。校舎内でも、晴れの日でなくとも熱中症になる可能性があります。

学校では、扇風機やエアコンでの温度調節、登下校や休み時間等の屋外では必ず帽子を着用、こまめな水分補給、「厳重警戒」「危険」という暑さ指数(WBGT)の情報の確認により、熱中症の予防等、健康と安全に努めてまいります。

7月は、1学期のまとめとふり返りの時期です。また、プール水泳が始まり、子どもたちは水遊びや水泳を楽しんで学習しています。



この1学期をふり返ると、どの教科の授業でも、教師が学習内容を説明するだけでなく、子どもたち同士が考えを伝え合ったり聞き合ったりする活動を通して、生き生きと学んでいる姿がとても印象的でした。

また、5年生は鉢伏高原への自然体験学習、6年生は信楽・鳥羽・志摩方面への修学旅行。いずれも最高の晴天でした。泊を伴う集団生活を経験し、子どもたちにとって充実した行事となりました。高学年として、学校のリーダーとして活躍する頼もしい姿を、今後も期待しています。



令和7年6月27日 校長 石井 力

### お知らせ

#### ◆1学期末個人懇談会 ※7/8(火)~7/11(金)◆

日時決定のお知らせは、担任より先日配付させていただいております。



・入校時は、保護者証を必ず携帯してください。

・できるだけ徒歩でお越しください。自転車は、運動場の駐輪スペースに駐輪してください。

学校周辺での駐輪は近隣の方のご迷惑になります。

・下校後の子どもたちの過ごし方については、ご家庭でも話し合ってください。

#### ◇通知表について◇

・通知表は終業式に持ち帰り、表紙以外は家庭保管となります。

・通知表を入れるクリアケースと表紙のみを2学期始業式に学校へ返却してください。



#### ◆1学期終業式・2学期始業式について◆

・今年度の1学期終業式は、7月17日(木)です。

給食あります。5時間目終了後(14:20)、14時45分までに完全下校します。

・2学期の始業式は、8月26日(火)です。

給食あります。13時30分までに完全下校します。

#### ◇子どもの安全見守り活動について◇

・地域の有志の皆様が、黄緑色のベスト等を着て、水曜日の午後の時間帯(14:45~15:15頃)に、子どもたちの下校時の安全を見守ってくださっています。夏場は熱中症のおそれもあり、「子どもの安全見守り活動日」は設定していますが、見守りができないこともありますので、ご了承願います。

・子どもたちの安全を願う温かな取組に、心から感謝しています。保護者の皆様も、見守りの方をお見かけされましたら、感謝の気持ちをお伝えいただくとたいへんありがとうございます。

## 7月の行事予定

1	火	5・6年委員会活動・代表委員会 児童会ふわふわ週間
2	水	5・6年着衣泳 子どもの安全見守り活動日
3	木	市岡中学校生徒職場体験訪問
4	金	4年浴衣体験
5	土	
6	日	
7	月	読書朝会
8	火	個人懇談会(～11日)
9	水	PTA 実行委員会
10	木	図書ボランティア(なみっこ)
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	3年アイマスク体験 6時間目なし
15	火	6年非行防止教室
16	水	
17	木	1学期終業式 給食終了
18	金	夏季休業(～8/25 2学期始業式:8/26)
19	土	
20	日	三社神社祭り
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	イングリッシュデー(中之島小中一貫校)

## 8月の行事予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	学校閉庁
9	土	
10	日	
11	月	山の日
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	盆踊り(波除:第2G・市岡元町:市元G)
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	2学期始業式 給食開始 給食後下校
27	水	6年発育測定 子どもの安全見守り活動日
28	木	5年発育測定
29	金	4年発育測定
30	土	
31	日	

### オーストラリアの小学校との国際交流

6/19(木)に、メルボルン市のサウスジーロング小学校とオンライン交流をしました。

運営委員会児童が司会進行しました。(右下写真)  
①学年ごとに挨拶、②6年生からの大阪紹介、③6年生のリコーダー演奏♪いつも何度も♪、④代表質問(左下写真)をしました。

ジーロング校からは、紹介や演奏、本校への質問がありました(右上写真)。本校は、約20年前にもオーストラリアと交流し、時を経て、2度目の交流となりました。

これからも体験や行事を工夫し、子どもたちにとって楽しく、充実した学校生活を工夫していきます。

